



# PHOSPHORRENAL ROBERT. RECONSTITUYENTE. GRANULAR-ELIXIR-INYECTABLE.



¿Pero cómo han de hacerlo así, ni cómo han de adquirir los desconfiados confianza, ni orientación los desorientados, ni seguridad el que duda, ni conocimientos el que ignora, si al propio tiempo que ven hacer público su convencimiento al convencido de la bondad de la doctrina federativa, le oyen afirmar que, *Federación Sanitaria NO LO ES TODO?*!

¿Qué concepto puede adquirir de la doctrina federativa, quien desconociendo lo que es, oye a quien dice conocerla, expresarse en forma tal?!

¿Qué juicio puede formar un profesional honrado, que desea dirigir sus pasos por el camino del bien, cuando después de oír a un compañero decir hablando de Federación que, «*es mucho, porque por ella, en ella y con ella se hará labor de educación social, demoral sanitaria, de saneamiento de clase, de selección personal y de mejoramiento de relaciones interprofesionales*», oye afirmar categóricamente que, «*no es todo*», sin demostrar con sólidas razones el por qué?!

Perdóneme el compañero Aldama que le diga, siquiera sea en bien de la clase a que tenemos el honor de pertenecer, que, al expresarse en la forma que lo hace, demuestra no conocer completamente lo que es *Federación Sanitaria*, con lo que corre el riesgo, al pretender darla a conocer, de desviar del verdadero y honrado camino de la doctrina federativa al que, desconociendo sus postulados, aspire a iniciarse en él para ejercer con dignidad, honor y conciencia, la sublime profesión de sanitario en cualquiera de sus aspectos.

De este error inicial, surge la falsa y peligrosísima afirmación que hace al decir que, «*QUIEN CREA QUE SIENDO BUEN FEDERADO LO ES TODO, SE EQUIVOCA*» ¡Qué ha de equivocarse! La equivocación consiste, en creer que se puede ser buen compañero, buen asociado de cualquier Asociación, buen miembro de cualquier Corporación, ni siquiera buen ciudadano, NI BUEN HIJO, NI BUEN PADRE, sin ser buen federado.

Si *Federación Sanitaria* es virtud, es altruismo, es abnegación, es nobleza, es bondad, es amor, es sacrificio. Si sus lemas son: *Trabajo, Ciencia y Virtud; Higiene y Pedagogía; Paz y Cultura; Amor y Patriotismo. Progreso y Bienestar* Si *Federación Sanitaria* no admite gerarquías, ni reconoce fronteras, ni tolera privilegios, ¿cómo no lo ha de ser todo quien sea buen federado?!. ¿Es que se puede ser más?!. Es que se le puede poner algún reparo a quien reúna estas cualidades?!. ¿Se le puede cerrar alguna puerta a quien de tal modo se conduzca?!. ¿No puede caminar por ventura con la frente muy alta, quien ajuste su vida a estas normas?!. ¿Habría alguien, que no fuera un malhechor, que se atreviese a cerrar el paso al portador de este bagaje moral?!

No y mil veces no!. El que a proceder tal ajusta los actos todos de su vida, es buen compañero, buen ciudadano, buen hijo, buen padre, buen patrio-

ta, es.... ¡un hombre de bien!, amigo Aldama .... Y el que es un hombre de bien, ¡lo es todo, absolutamente todo!

Por eso *Federación Sanitaria*, tiene hoy por hoy, autoridad y capacidad moral para discutir, y hasta para poner el, veto válido o nulo, es igual, pero el veto de la conciencia, a una porción de organizaciones que aunque legalmente constituídas, falta mucho a un crecido número de los que las integran, para reunir las condiciones morales mínimas necesarias, que puedan aproximarles siquiera, a la doctrina federativa.

Y a estas organizaciones, a estas asociaciones y a estos asociados, es imprescindible discutirles, siquiera sea con toda honradez y corrección, porque... *al que está falto de ropa hay que abrigo.*

Pero veo que me he excedido y aún queda algo por tratar.

Continúo aún en el uso de la palabra.

HUBERTO DOMÍNGUEZ

## CEREMOSTIL

**Alimento vegetal de primer orden concentrado en frío en aparato concentrador al vacío.**

### COMPOSICION CENTESIMAL:

Zumo de uva fosfatado, (con lactofafato de cal al 2 %)...	60 gmos.
Estracto de cereales, (trigo, cebada, maíz).....	20 »
Id. de leguminosas, (habas, lentejas, judías guisantes)	20 »

Es el mejor alimento de los niños, ancianos y enfermos y en general de todos los organismos que precisan una alimentación tónica y reconstituyente.

De venta en todas las Farmacias

Laboratorio—Valdepeñas—(C. Real)